

## ABSTRAK

Wijaya, Daniel Adi, 2021. *Sebuah Studi Tentang Pemahaman dan Penerapan Modul Khotbah Kristosentris*. Tesis, Program studi: Magister Teologi, Sekolah Tinggi Teologi SAAT, Malang. Pembimbing: Paulus Surya, D.Min. dan Sylvia Soeherman, Ph.D. Hal. xi, 164.

Kata Kunci: khotbah, khotbah kristosentris, khotbah ekspositori, pemahaman khotbah kristosentris, dan penerapan khotbah kristosentris

Setiap pengkhotbah seharusnya mempunyai harapan agar pendengar yang mendengarkan khotbahnya bertumbuh dalam iman yang membawa kepada perubahan dalam kehidupan mereka untuk semakin serupa dengan Kristus. Pertumbuhan iman hanya dapat terjadi melalui pemberitaan firman Allah, “Jadi, iman timbul dari pendengaran, dan pendengaran oleh firman Kristus” (Rm. 10:17). Pertumbuhan iman yang membawa kepada keserupaan dengan Kristus haruslah dimulai dari pembentukan pola pikir kristiani dalam kehidupan pendengar. Pendengar harus terus-menerus mendengar tentang Kristus dan karya keselamatan-Nya agar dapat menjadi semakin serupa dengan-Nya dalam kehidupan. Pendengar juga harus mengetahui bahwa semua aspek kehidupan bukan hanya berhubungan dengan Kristus, tetapi berpusat kepada-Nya (kristosentris). “Karena di dalam Dialah telah diciptakan segala sesuatu, yang ada di sorga dan yang ada di bumi, yang kelihatan dan yang tidak kelihatan, baik singgasana, maupun kerajaan, baik pemerintah, maupun penguasa; segala sesuatu diciptakan oleh Dia dan untuk Dia” (Kol. 1:15-17).

Studi ini berfokus untuk mengeksplorasi pemahaman dan penerapan khotbah kristosentris dari seminar khotbah kristosentris yang disampaikan oleh Paulus Surya. Secara khusus, penelitian ini bertujuan untuk memberikan masukan kepada modul khotbah kristosentris Paulus Surya sebagai bahan evaluasi. Penelitian ini dilakukan di salah satu seminar khotbah kristosentris yang disampaikan oleh Paulus Surya tanggal 16 Juni 2021 secara *online* dan *onsite*. Metode penelitian kualitatif dasar diterapkan untuk penggalan dan pengolahan informasi dari tujuh orang partisipan yang bersedia menjadi bagian dalam penelitian ini.

Temuan dari penelitian ini disimpulkan dalam tujuh poin: (1) Kristus sebagai pusat pemberitaan, (2) keselamatan dalam Kristus sebagai pusat pemberitaan, (3) langkah-langkah mencari hubungan dengan Kristus, (4) penyampaian Paulus Surya dalam seminar, (5) mengikuti langkah-langkah mencari hubungan dengan Kristus, (6) kesulitan mengikuti langkah-langkah mencari hubungan dengan Kristus, (7) keadaan partisipan pasca seminar khotbah kristosentris.